



## LOCAL | Denominación de Origen

### Argentina reconoce la calidad de los aceites del distintivo de calidad prieguense

Tres empresas de la D.O.P. “Priego de Córdoba” son premiadas en el concurso Cuyoliva 2011, celebrado en la localidad argentina de Mendoza

#### Redacción

Jueves 8 de diciembre de 2011 - 11:22



Tres empresas pertenecientes al marco oleícola prieguense han sido galardonadas en el Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra “CUYOLIVA 2.011” que se ha desarrollado en la ciudad de Mendoza (Argentina).

Las marcas “Rincón de la Subbética” de Almazaras de la Subbética; y “Fuente la Madera” de Manuel Montes Marín, han recibido el “Gran olivo de Oro”, mientras que “Paqrqueoliva serie oro” de Almazaras de la Subbética, “Venta del Barón” de

Mueloliva, “Almaoliva” de Almazaras de la Subbética, y “Pórtico de la Villa” de Manuel Montes Marín, han sido galardonadas con el “Olivo de Oro”.

Cabe destacar que este concurso, de carácter internacional, ha contado con la presencia de 142 muestras de aceites de oliva vírgenes extra procedentes de diferentes países como Argentina, Italia, Uruguay o España, siendo premiados seis aceites de oliva vírgenes extra de empresas amparadas bajo la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba.

Con estos son ya 124 los diferentes premios y menciones que los aceites de oliva vírgenes extra de la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba” han obtenido a lo largo de este año, de los cuales 102 lo han sido en el ámbito Internacional.